

LE PONT DU GARD

Soumis par

19-06-2012

Dernière mise à jour : 21-06-2012

Le Pont du Gard

Le pont du gard est un aqueduc, il sert à conduire l'eau.

Sa hauteur au dessus de l'eau est de 48 mètres.

Sa longueur actuelle au troisième étage est de 275 mètres.

Il été construit par les Romains.

Le pont du gard traverse la vallée du Gardon.

La date de construction se situe entre 40 et 60 après Jésus-Christ.

Que veut dire MENS TOTUM CORIUM ? Ca veut dire : Tout a été mesuré.

On a vu un lièvre sur le pont du gard.

On s'est bien amusé.